
Compte rendu Conseil d’Administration du 29/03/2022

Présents: Anne Hippeau, Pauline Chaulet, Jean Marie Gorieu, Alexis Enguidanos, Clément 
Schmitt , Patrick Fayolle

1) Impression autocollants
A voir par Clément S
Rappel vieux stock ( 40 autocollants rectangulaires, 20 ronds disponibles auprès de Patrick)

2) renouvellement adhésion Fub et domaine carcavelo.org: Anne s'en occupe; pour la Fub , 
estimation du nombre d'adhérents à environ 65 ( à voir par ailleurs par Clément D,si le fichier 
adhérent est bien mis à jour avec toutes les fiches d'adhésion)

3) Atelier sécurité/entretien/ (autoréparation vélo  avec le Centre social du Viguier le lundi 
25/04 de 14 à 16 Heures
Un groupe de 15 jeunes va participer au tour des centres sociaux du 3 au 6 mai dans le Gard ( ce 
sera peut être l'Aude en 2023). 
Dans le cadre des échanges avec le CS du Viguier, un atelier préparatoire, à ce tour,  visant à 
rappeler régles de sécurité, équipement minimal, vérification (voire réparation si nécessaire) des 
vélos aura lieu le lundi 25 avril de 14 h à 16 h devant le CS du Viguier. Les adhérents disponibles 
seront invités à y participer, à voir également pour "larouequitourne" à Castelnaudary et les petits 
débrouillards. Patrick sera présent 

4) Projection du film : "la roue libre" le jeudi 12 mai.
Le planning est fixé  suite à échange avec le CS du Viguier et les amis du Cinoch
17h30-18h30 : projection au CS du Viguier , cette projection est gratuite (ou contribution laissée à 
la libre appréciation pour amortir le cout estimé à 250 €) 
18h30-19h15 : échanges entre les réalisatrices/carcavélo et les spectateurs
19h15- 19h50 : apéritif sur le site du CS
19h50 -20H15 : trajet vélo possible du CS du Viguier à Chénier
20h30 : projection au Colisée avec l'appui logistique des Amis du Cinoch; cette projection est 
payante selon les tarifs pratiqués habituellement pour ce type de projection.
La projection au Viguier a un cout prévisionnel de 250 € (à voir si le cout peut baisser en proposant 
hébergement  gratuit aux réalisatrices), celle du Colisée est neutre (fonction des recettes).
A organiser: la communication sachant que le CS du Viguier a du prendre l'attache du service com' 
de l'agglo pour une affiche pour leur projection, et les amis du cinoch ' via leur réseau (adhérents, 
etc) pour la projection au Colisée. Il sera intéressant d'inviter les différentes associations (cidff, 
adaff-lebiclou, etc.........)

5) point sur les échanges avec mairie, agglo, cd, région, député, sncf
a) Mairie:
 -les 3 fiches signalétique/sécurité ( trajets canal du midi ouest- chénier; fabrique des arts-gambetta, 
tour de la bastide) seront transmises par Patrick
-Fête du vélo le samedi 28 mai aprés midi: même si  le programme n'est pas très excitant, sans 
doute ne vaut il pas mieux faire la chaise vide, on devrait donc être présent. Comme demandé par le
responsable des sports , à ce stade Patrick va envoyer le logo de Carcavélo . R: personne ne sait qui 
a "représenté" Carcavélo à la réunion qui visait à organiser "la fête du tour " redevenu  "fête du 
vélo".



b) Agglo:
- dans le cadre de l'élaboration du schéma cyclable, un atelier aura lieu  le 6 avril au matin auquel 
Carcavélo est invité. Il est important que Carcavélo soit présent (rappel: on a élaboré un livre blanc 
en 2021 avec nombre de propositions) . Clément S voit qui peut représenter Carcavélo (Nadia 
disponible, à voir Jules peut être)

c) Département
Le nouveau chargé de mission a du prendre ses fonctions, et donc nous attendons les premiers 
contacts en vue de l'élaboration du plan de mobilité départemental

d) région
Nadia et Patrick ont suivi le 29/03 la demi journée "le vélo en occitanie" lors de laquelle le Conseil 
Régional a présenté à la fois le bilan de son plan vélo (aides aux pistes cyclables en site propre, aide
à l'achat de vélo, aide à l'installation de box sécurisé en gare, intermodalité vélo/bus/train, soutien à 
l'économie du vélo. A cette occasion, nos collégues de Montpellier ont rappelé l'intérêt du 
baromètre de la Fub et indiqué à la région la mise en place d'un collectif régional des associations 
Fub. Le Comité Départemental des Mobilités Aude a lieu le 30 au soir, Patrick y participera

e) rencontre avec Député D Herin
Patrick, Clément S et D ont rencontré la députée.Cela a été l'occasion de rappeler qu'au dela du vote
de loi importante (la Lom pour les infrastructures cyclables) et la loi Climat (trajectoire 9 % de part 
modale vélo en 2024) se pose la question de leur respect et de leur application (pour la Lom,  la rue 
A Marty est malheureusement un exemple de non application de la loi).

f) sncf
Envoi du courrier pour savoir quelles sont les intentions de la sncf au niveau de la gare pour la mise 
en place du stationnement sécurisé , avec rajout d'une phrase sur l'accessibilité à améliorer (goulotte
ou autre aménagement) avec copie à la mairie

g) sécurité routière/état
Jusqu'à présent le plan pluriannuel sécurité routière sous l'égide de la préfecture ne parlait pas de la 
sécurité en vélo , il a été demandé une prise en compte dans le prochain plan; cela a un lien avec le 
"savoir rouler à vélo" qui devient obligatoire pour les éleves et collégiens et pour lequel la FUB est 
mobilisée, et des infrastructures  cyclables à la hauteur ( l'occasion pour l'état, de rappeler aux 
collectivités le contenu de la loi  et de conditionner ses aides type DETR, DSIL, comme indiqué à D
Herin)


